

# きりゅう

# 市議会だより

No.273

令和4年6月定例会

2022年8月1日

仮議場ここから始まる

相生の未来

## 主な内容

- 仮議場で本会議開催 ..... P 2
- 仮議場「桐生地域地場産業振興センター」Q&A ..... P 3
- 一般質問 ..... P 4
- 本会議概要 ..... P 9

桐生市議会は、いちばん身近な頼れる議会を目指して議会機能の充実強化に努めます。

# 仮議場で 本会議 初開催



新市庁舎建設による議事堂解体に伴い、今回の6月定例会では、初めて仮議場である桐生地域地場産業振興センターの第2ホールで本会議が開催されました。

仮議場の使用は新市庁舎完成予定の令和6年12月までを予定しています。

6月3日、6月22日～24日に本会議が開かれ、12件の議案審査及び、13人の議員の一般質問が行われました。

議場は変わりましたが、熱い議論が交わされました。



## 仮議場

# 『桐生地域地場産業振興センター』

## Q & A

**Q1** 仮議場となる第2ホールってどこにあるの？

**A1** 仮議場となる第2ホールは、地場産業振興センターの2階と3階の間にある中3階にあります。そのため、エレベーターで、2階または3階で降りていただき、2階で降りた場合は階段を上がり、3階で降りた場合は階段を下がっていただく必要があります。



こちらが傍聴の受付となります。

2階から見た仮議場入り口



3階から見た仮議場入り口

**Q2** 仮議場でも傍聴はできるの？

**A2** 6月定例会では、群馬県の警戒レベル引き下げの状況を鑑み、団体ではなく、あくまで個人での傍聴ということで、マスクの着用や手指消毒、健康状態申告書の提出など、新型コロナウイルス感染拡大防止の対策を行った上で一般傍聴を再開しました。

傍聴を希望される方は、直接、会場にお越しください。

※今後の新型コロナウイルス感染症の感染状況によっては傍聴をご遠慮いただく場合もございますので、ご理解のほどよろしくお願いたします。傍聴についての詳細は二次元コードのリンク先をご覧ください。



**Q3** 地場産には他にどのような場所があるの？

**A3** 1階には桐生地域の産品を多数取り揃えている販売コーナー、2階には時間制ドリンクバーの喫茶店「じばかふえ」があります。(営業時間：午前10時～午後5時 定休日：月曜日)

販売コーナー



じばかふえ



桐生の名産品が  
たくさん！

※写真は商品の一部です。



ここが聞きたい！

# 一般質問

テーマは自由

質問内容は、議案とは関係なく、市政に関し自由に決め、事前に通告しています。

質問時間は40分

議員1人の質問時間は、市当局からの答弁も含めて、40分以内です。



議長、副議長及び監査委員を務める議員は、慣例により一般質問は行なっておりません。  
【議長：北川久人議員(左)、副議長：岡部純朗議員(中)、監査委員：周藤雅彦議員(右)】

6月23日(木)・24日(金)の2日間にわたり、13人の議員が一般質問を行い、市政に関する問題について、市当局の見解を求めました。

※氏名の横は所属会派名(無会派は会派に属さない議員)

「持続可能な開発目標(SDGs)を桐生市のまちづくりに生かす条例」に基づき、議員の提案に関連する主な目標ロゴを掲載します。

## SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

## 持続可能な開発目標 Sustainable Development Goals

SDGs(エスディージーズ)とは…

「Sustainable Development Goals(持続可能な開発目標)」の略称であり、国際社会共通の目標です。



### 議員の提案

## 自治会・町会は協働のまちづくりの要



自治会・町会負担の軽減のため、事務委託内容の見直しを図る必要がある。「担い手不足解消」の一助となる全庁的な取り組みが課題である。提案内容は、官民協働で行うまちづくりの姿としては非常に推奨できる制度であり、先進自治体での取り組み内容の情報収集を行いながら、しっかりと協議していきたい。

桐生版・地域担当職員制度の導入を  
行政との大切なパイプ役でもある自治会・町会がいま、担い手不足等により存続の危機に瀕している。地域との対話や交流を通じて、地域の課題解決に住民意向を反映させることのできる「地域担当職員制度」の新規創設を提案したい。



石渡 宏明 議員  
いしわた ひろあき



そのほか…「桐生ジュニアアンバサダー創設」について質問

議員の提案

# カッコソウを桐生市の象徴の花に



カッコソウ

**問** 新たにカッコソウを市の象徴の花にする絶滅危惧種であり、カッコソウ協議会を設立し、保護にあたっては周知の事実である。現在の桐生市の花であるサルビアを否定するものではないが、新たにカッコソウを桐生市の象徴の花とする考えはあるか。

**答** カッコソウについては、自然環境保全のシンボルとして、中高生から募集したロゴマークを活用し、周知、啓発に努めているところである。今後、カッコソウを市の象徴の花とすることは、機運の高まりなど状況の変化に応じ、対応してまいりたいと考えている。

## 機運の高まり等状況の変化に応じる

そのほか…「令和4年度群馬県災害対策本部図上訓練」「高齢者支援家庭ごみ戸別収集事業」について質問



田島 忠一 議員  
たじま ちゅういち  
そつぞつ未来



## 世界に鳴神山だけ

### 新たにカッコソウを市の象徴の花に

丹羽 孝志 議員  
にわ たかし  
公明クラブ



## テレビ難視聴問題

### 共同アンテナ等の老朽化の対応は

**問** テレビ難視聴地域の方々は、組合を結成し組合費を払い共同アンテナ等の維持管理をしてきた。今後、老朽化により共同アンテナ等の改修工事が必要となった場合、組合費だけでは賄えない。市としてどのような対応を考えるか。

**答** テレビは、日常の情報、娯楽のほかに、近年は災害が多く発生し、その情報源としても欠かせないものと認識している。市としても難視聴地域の皆様に負担軽減が図れるように共聴施設に係る新たな補助制度創設を国や県に平成26年度から要望している。今後とも粘り強く要望を続けてまいりたい。

## 新たな共聴施設制度創設を要望！



テレビアンテナ

そのほか…「ごみ減量化」「2050年カーボンニュートラル」などについて質問



議員の提案

# 本市も地域移行を実施するのか



部活動の様子

**問** 国が方針を示している部活動の「地域移行」について、実施した他市の状況では、部活顧問の残業時間が短くなった事で授業や生徒指導により時間がかけられた事例が出ているが、部活動の地域移行を実施する事について市の見解は。

**答** スポーツ庁が示す「学校の働き方改革を踏まえた部活動改革」を受け、令和5年度以降、7年度末を中途に休日の部活動の段階的な地域移行が求められている。国や県の協議結果を受け、各種スポーツ団体等に協力をお願いし、地域移行した際の運営方法や課題などについて検討を進めていきたい。

## 運営方法など検討していきたい

### 公立中学校の部活動、地域移行は

工藤 英人 議員  
くどう ひでひと  
創志会



## 部活動の実施状況



新井 達夫 議員  
あらい たつお  
そつぞつ未来



河原井 始 議員  
かわらい はじめ  
クラブ 21



園田 基博 議員  
そのだ もとひろ  
創志会



**再開時期や体制はどうか**

**問** 現在、再開の準備が進んでいる水沼診療所の再開時期はいつか。元々受診していた患者さんに戻ってきてもらうために、開院日の周知は行うか。また、再開時のスタッフ体制はどうなるか。

**再開は8月上旬で4人体制の予定**

**答** 現段階では、保健医療機関の指定が下りるのは7月末を予定しており、再開は8月上旬を見込んでいます。保健医療機関の指定が下り次第、黒保根町の各世帯に診療所開院のお知らせのチラシを每户配布により周知したい。また、スタッフ体制は、医師1人、看護師1人、薬剤師1人、事務員1人の計4人で、以前と同様に葉は院内処方していただく。

議員の提案

## 水沼診療所、一日でも早い再開を



水沼診療所

そのほか…「防災」「黒保根運動公園」について質問



**納税困難者に対する対策は**

**問** コロナ禍が長期に及んでいるため、経済状況は回復せず、企業・個人に関わらず借入金が増え、税金を納めたくても納められない人が増えてきており、一人で悩んでいる納税者も多い。納税状況の現状把握とその対策は。

**安心できる納税相談の場を提供**

**答** 依然として一定数の納税者が相談に見えていない状況であり、新型コロナウイルスの影響が少なからず残っているものと感じている。納税相談においては、納税者個々の実情に応じた適切な対応をし、納税が難しい場合は、一人で悩まず、安心して納税相談にお越しただけでなく、引き続き取り組んでまいりたい。

議員の提案

## 納税者が安心して相談できる環境を



桐生市役所

そのほか…「上水道」について質問



**災害レジリエンスの進捗状況は**

**問** 群馬県の新・総合計画が策定され、水害リスク、土砂災害リスク、河川改修等が記載されているが、桐生市の災害レジリエンス強化の進捗状況は。

**県へ要望し計画の早期完了を目指す**

**答** 群馬県では、令和元年の台風19号により県内で甚大な被害をもたらしたことから災害レジリエンスの強化として「ぐんま・県土整備プラン2020」を策定した。これにより要配慮者利用施設が保全対象となり市内で4箇所追加され計15箇所が掲載されている。今後は、掲載された箇所の早期完了を要望するとともに市民からの意見が反映されるように働きかけてまいりたい。

議員の提案

## 新たな計画による防災能力向上を



新・群馬県総合計画とぐんま・県土整備プラン2020

ヒント レジリエンス……「回復力」「弾性(しなやかさ)」を意味する。

議員の提案

# 高校生までの医療費を無料に！



子どもを診察している様子

**問** 現在、県内でも18歳まで拡大している市町村があることは承知している。市の財政力等によって助成内容が異なっていることから、地域格差が生じている状況である。今後、群馬県内統一で補助対象を18歳までとして実施されるよう機会を捉えて県へ要望していきたい。

**答** 現在、県内でも18歳まで拡大している市町村があることは承知している。市の財政力等によって助成内容が異なっていることから、地域格差が生じている状況である。今後、群馬県内統一で補助対象を18歳までとして実施されるよう機会を捉えて県へ要望していきたい。

そのほか…「コロナ3年目と物価高騰に伴う桐生地域の学生支援」について質問



## 人口増加への施策

渡辺 恒 議員  
日本共産党議員団

### 県市協調で実施すべき

**問** 現在、中学生までの医療費の無料化を高校生まで拡大することにより、子育て世帯への支援や早期治療等による医療費の軽減が図られる。また、県市協調により市の負担が半分で済むことから、県市協調で医療費の無料化を高校生まで拡大すべきと考えるが市の見解は。

### 県へ要望していきたい



議員の提案

# 魅力ある制服は受験生を呼び込む



桐生市立商業高校

**問** 現在、より特色のある学校を目指して最適な制服のあり方について検討を始めている。モデルチェンジをする場合は生徒にアンケートを取るなどして生徒の意見を反映しながら、PTAや同窓会などと協議して決定していく予定である。

### 生徒の意見も反映

**答** 現在、より特色のある学校を目指して最適な制服のあり方について検討を始めている。モデルチェンジをする場合は生徒にアンケートを取るなどして生徒の意見を反映しながら、PTAや同窓会などと協議して決定していく予定である。

**問** モデルチェンジの可能性は

**答** 制服は子どもにとって、学校への憧れの象徴であることも多く、学生時代を象徴する思い出でもある。魅力ある制服は受験者数の増加につながる可能性もあり、学生に選ばれる学校になるためには、お洒落で自由度の高い制服がもはや必須と考えるが、生徒の希望を取り入れた制服のモデルチェンジの可能性は。

そのほか…「救急、災害時支援情報」「高校生までの医療費無償化」について質問



## 桐商制服

近藤 芽衣 議員  
そうぞう未来

### モデルチェンジの可能性は



議員の提案

# 危機対応する姿勢と備えを



変電所

**問** 今後、計画停電があった場合、2011年3月の時と同様にある程度の混乱は避けられないと考える。対策については、東京電力と協力をしながら、市民への周知や問い合わせに対応したい。具体的な周知方法は、ホームページやふれあいメール等に加え、運用開始予定の防災情報伝達システムも活用していきたい。

### ある程度の混乱は避けられない

**答** 今後、計画停電があった場合、2011年3月の時と同様にある程度の混乱は避けられないと考える。対策については、東京電力と協力をしながら、市民への周知や問い合わせに対応したい。具体的な周知方法は、ホームページやふれあいメール等に加え、運用開始予定の防災情報伝達システムも活用していきたい。

**問** もしも、計画停電があったら

**答** 物価高騰が市民生活を直撃している。更に、安定供給が難しい予想が出ている電力供給は、大きな不安要素である。今後、計画停電があった場合、どのような市民への影響が想定されるか。また、その対策は。



## 電力供給の不安定

歌代 公司 議員  
無党派

### もしも、計画停電があったら



そのほか…「肥料、飼料が高騰するなかでの市内農家の現状」「光熱費、食材費が高騰するなかでの学校給食の現状」について質問

議員の提案

# 新里町の強みを生かした地域振興を！



新里支所

**問** 新里町の農業は本市の主要産業と位置付けている。ビジョンとして、農業振興には、新里町独自の6次産業化、新規就農者の確保、豚熱問題に力を注いでいく。工業分野では、工業団地を整備して企業誘致、雇用拡大、居住人口の確保を図り、新里地域の活性化を図っていく。

**答** 新里町の農業は本市の主要産業と位置付けている。ビジョンとして、農業振興には、新里町独自の6次産業化、新規就農者の確保、豚熱問題に力を注いでいく。工業分野では、工業団地を整備して企業誘致、雇用拡大、居住人口の確保を図り、新里地域の活性化を図っていく。

そのほか…「新里町の地域おこし協力隊」について質問



くまのた 久保田 裕一 議員  
そつぞつ未来  
新里町の未来

## 新里町の将来を見据えたビジョンは

**問** 新里町は市全体の中で人口約15%であるが、農業では市内の耕地面積の約7割を占め、工業では市内の製造品出荷額で約3割を生み出している。桐生市全体からみた新里町の位置付けと、未来を見据えた地域振興に対する市長のビジョンは。

## 農業面、工業面ともに活性化を図る



議員の提案

# 要配慮者が安心して避難できる体制を



指定避難所の様子

**問** 明日にでも起こり得る災害への対応や災害の規模、避難の長期化など様々な要因を考慮すれば、現行の福祉避難所のみならず、福祉的ケアの観点から災害時の限られたマンパワーの効率的活用等も考慮しつつ、関係部局と連携して、現状に即した臨機応変な対応も想定しての検討を進めてまいりたい。

**答** 明日にでも起こり得る災害への対応や災害の規模、避難の長期化など様々な要因を考慮すれば、現行の福祉避難所のみならず、福祉的ケアの観点から災害時の限られたマンパワーの効率的活用等も考慮しつつ、関係部局と連携して、現状に即した臨機応変な対応も想定しての検討を進めてまいりたい。

そのほか…「防犯灯事業の充実化と行政の関わり」、「桐生市が発注する事業における原材料・資材・エネルギー等の価格高騰の影響と対応」について質問



やまのぶち 山之内 肇 議員  
公明クラブ  
避難体制の強化

## 早急に準備を進めるべき

**問** 要配慮者の避難先として福祉避難所だけでは足りない現状がある。公共施設などの指定避難所においても、要配慮者が安心して避難できるスペースの拡充に向けた準備を加速化させるべきと考えるが市の見解は。

## 関係部局と検討していきたい



議員の提案

# 合併特例債の実質負担額を明確に



桐生市役所

**問** 市庁舎建設工事の全体事業費「約97億5000万円」の財源の内訳については、これまで積み立ててきた庁舎整備基金「12億円」と合併特例債「約85億5000万円」を見込んでいた。また、将来見込まれる合併特例債の市の負担額は、合併特例債全体の30%分である「約25億6500万円」を見込んでいた。

**答** 市庁舎建設工事の全体事業費「約97億5000万円」の財源の内訳については、これまで積み立ててきた庁舎整備基金「12億円」と合併特例債「約85億5000万円」を見込んでいた。また、将来見込まれる合併特例債の市の負担額は、合併特例債全体の30%分である「約25億6500万円」を見込んでいた。

そのほか…「旧川内北小学校」「憲法26条を生かした義務教育の推進」について質問



せせぐり 関口 直久 議員  
日本共産党議員団  
市庁舎建設費用

## 合併特例債の市の負担額は

**問** 市庁舎建設については、市民の関心が高い項目の一つである。市庁舎建設に係る全体の事業費は約97億5000万円と聞いているが、財源の内訳及び合併特例債の額とそのうちの市の負担額はいくらになるのか。

## 約25億6500万円を見込んでいた



会 期 6月3日～24日 (22日間)

市長提出議案 12件 ※補正予算1件を含む

人事案件

市議会は、次の人事案件1件に同意することに決定しました。

◇公平委員会委員：川 <sup>かわ</sup>村 <sup>むら</sup> 隆 <sup>たかし</sup>氏 (再任)

請願審査

請願4件の審査を行った結果、いずれも閉会中の継続審査となりました。

◎継続審査となった請願

付託委員会	受理番号	件 名
総務委員会	第12号	日本政府に核兵器禁止条約の批准を求める意見書採択の請願
	第14号	日本政府に核兵器禁止条約の批准を求める意見書採択の請願
	第15号	「消費税インボイス制度の実施中止を求める意見書」を政府に送付することを求める請願
教育民生委員会	第16号	後期高齢者の医療費窓口自己負担2割化実施の凍結を求める請願

※第12号及び第14号の件名は同一ですが、請願提出者は異なります。

陳情審査

令和4年4月25日、5月13日及び6月6日開催の総務委員協議会において陳情3件、令和4年6月7日開催の経済建設委員協議会において陳情1件の審査を行い、その結果、2件が不採択、2件が継続審査となりました。

◎不採択となった陳情

付託委員会	受理番号	件 名
総務委員会	第7号	国連安保理の常任理事国からロシア等の除斥を国に求める陳情
	第8号	国連外交の強固な展開を国に求める陳情

◎継続審査となった陳情

付託委員会	受理番号	件 名
総務委員会	第9号	参議院に憲法改正(101条の廃止)を求める意見書提出を求める陳情
経済建設委員会	第6号	食の安全を求めて国等に意見書提出を求める陳情



6月定例会

6月定例会は、6月3日から24日までの22日間開かれ、市長提出議案12件、請願4件の審議のほか、13人の議員が一般質問を行いました。



詳細はこちら

賛否の公表

○賛否の分かれた議案

○：賛成 ×：反対 △：退席 -：除斥 欠：欠席

議案番号・議案		議員氏名													結果								
		石渡宏明	工藤英人	飯島英規	歌代公恒	渡辺直久	関田基博	園田武男	人見芽衣	近藤裕一	久保田正男	辻島忠志	丹羽孝肇	山之内幸雄	佐藤光好	北川久夫	新井達朗	岡部純始	河原井賢一	福島雅彦	周藤雅彦	結果	
提市出長	報告第5号 専決処分(桐生市国民健康保険税条例の一部改正)の承認を求めるについて	○	○	×	○	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	※	○	○	○	○	○	○	承認

※議長のため採決に加わらず。

意見交換会

令和4年6月定例会の議会報告会・意見交換会につきましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、意見交換会の開催は中止とし、議会報告会は8月下旬にYou Tube(YouTube)での動画配信を予定しています。

議会報告会

次回定例会の開催予定は…

8月31日(水)からです。

市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部(要旨)を掲載しています。詳しくは、図書館で会議録をご覧ください。

なお、会議録は桐生市ホームページからでもご覧いただけます。

	議案番号	議案名	結果
市長提出	報告第2号	専決処分（桐生市市税条例の一部改正）の承認を求めるについて	承認
	報告第3号	専決処分（桐生市都市計画税条例の一部改正）の承認を求めるについて	
	報告第4号	専決処分（桐生市地方活力向上地域における固定資産税の課税の特例に関する条例の一部改正）の承認を求めるについて	
	報告第6号	専決処分（令和4年度桐生市一般会計補正予算（第2号））の承認を求めるについて	
	議案第37号	特別職の非常勤職員の報酬費用弁償に関する条例の一部を改正する条例案	原案可決
	議案第38号	桐生市新里・黒保根地区防災行政無線施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例案	
	議案第39号	財産取得（高規格救急自動車及び高度救命処置用資機材）について	
	議案第40号	桐生市議事堂等解体工事請負契約の締結について	
	議案第41号	桐生市介護保険条例の一部を改正する条例案	
	議案第42号	令和4年度桐生市一般会計補正予算（第3号）	
議案第43号	公平委員会委員の選任につき同意を求めることについて	同意	

## 総務委員会

期 日 令和4年5月17日～19日

視察項目

- DX推進とテレワークについて《東京都渋谷区》
- DAIWA防災学習センターについて《愛知県大府市》
- RPAについて《愛知県大府市》
- 静岡市デジタル化推進プランについて《静岡県静岡市》



## 行政視察

行ってきました

桐生市議会では、他の自治体で取りまわされている先進事例について調査・研究し、今後の市政に反映させるため行政視察を行っています。また、その成果を議会基本条例に基づき、市長に提言していきます。今回は、3委員会についてご紹介します。詳しくは、桐生市ホームページに視察報告書を公開しておりますのでご覧ください。



## 経済建設委員会

期 日 令和4年5月9日～11日

視察項目

- 創業就労事業承継支援事業（あきる野創業・就労・事業承継支援ステーション Bi@Sta）について《東京都あきる野市》
- Park-PFI 制度を活用した公園活用事業について《大阪府堺市》
- 東近江市版 SIB の取り組みについて《滋賀県東近江市》



## 教育民生委員会

期 日 令和4年4月26日～28日

視察項目

- ヤングケアラー支援対応連絡会について《神奈川県海老名市》
- こども・若者ケアラー支援について《兵庫県神戸市》
- ひきこもり地域支援センターについて《静岡県浜松市》



# 令和3年度 政務活動費 収支報告書

政務活動費は、地方議会の活性化や議員の調査研究その他の活動基盤の充実等を図る観点から、これらの活動に必要な経費の一部を助成するものです。  
本市では、桐生市議会議員の調査研究その他の活動に資するため必要な経費の一部として、議会における会派または無会派議員に対し、議員一人あたり年間 380,000 円を半期（4 月、10 月）ごとに交付しています。  
収支報告書には、原則、1 円以上の支出に対し領収書の添付を義務付けており、年度ごとに精算しています。支出額が交付額に満たない場合には、その残余額を返還しています。

単位：円

交付額	会派及び 無会派議員名	創 志 会	そうぞう未来	クラブ21	公明クラブ	日本共産党議員団	飯島英規	歌代公司	合 計
		会派及び 無会派議員数	7 人	6 人	3 人	2 人	2 人	1 人	1 人
	4 月～9 月分	1,330,000	1,140,000	570,000	380,000	380,000	190,000	190,000	4,180,000
	10 月～3 月分	1,330,000	1,140,000	570,000	380,000	380,000	190,000	190,000	4,180,000
	合 計	2,660,000	2,280,000	1,140,000	760,000	760,000	380,000	380,000	8,360,000

単位：円

支出額	会派及び 無会派議員名	創 志 会	そうぞう未来	クラブ21	公明クラブ	日本共産党議員団	飯島英規	歌代公司	合 計
		研究研修費	0	5,000	0	0	19,200	0	0
	調査旅費	131,928	0	0	0	0	0	0	131,928
	資料作成費	1,282,954	238,784	299,107	117,946	360,991	0	129,641	2,429,423
	資料購入費	627,314	528,136	284,884	227,330	125,549	0	57,934	1,851,147
	広報費	817,425	1,073,478	573,168	0	160,656	0	81,015	2,705,742
	広聴費	0	0	0	0	0	0	0	0
	人件費	0	0	0	0	0	0	0	0
	その他の経費	0	0	0	0	0	0	0	0
	合 計	2,859,621	1,845,398	1,157,159	345,276	666,396	0	268,590	7,142,440

※この表は、25期議員（任期：令和元年5月2日から令和5年5月1日）に交付された、令和3年4月から令和4年3月分までの12か月分を集計しています。  
※支出総額が交付額を上回る場合には、その差額は会派及び無会派議員の負担となります。

## 議員の暑中見舞状・寄附などは 法律で禁止されています。

公職選挙法により、議員は次のことを禁止されています。  
市民の皆さんのご理解をお願いします。

- ◎暑中見舞状などのあいさつ状を出すこと。
- ◎寄附をすること。
- ◎本人が出席しない慶弔に祝儀や香典を出すこと。

## 「きりゅう市議会だより」に 広告を掲載しませんか？

年 4 回発行する「きりゅう市議会だより」に掲載する有料広告を募集します。事業所や商店の PR の場として、ぜひご活用ください。

発行日 ● 2 月 1 日 ● 5 月 1 日  
● 8 月 1 日 ● 11 月 1 日

掲載場所・枠数 最終ページ（裏表紙）最下段、各号 1 枠

規 格 縦 4.5 cm × 横 17.8 cm、カラー（4 色）刷り

掲載料 41,800 円

申し込み 掲載希望号の発行日40日前までに、申込書に広告原稿を添えて議事課へ。申込用紙は同課、市ホームページにあります。なお、広告枠が埋まっている場合もありますので、事前にお問い合わせください。

## コロナ禍における原油価格 ・物価高騰等に関わる要望書



荒木市長に要望書を渡す北川議長(右)及び岡部副議長(左)

全文は  
こちら



現在、新型コロナウイルスに端を発した世界規模での経済的な混乱やロシアによるウクライナ侵攻等に起因した、原油や穀物価格の上昇などによる家計や企業への影響が懸念されています。

桐生市議会では、そのような現状を受け、国が新たに創設を決定した新型コロナウイルス対応地方創生臨時交付金に係る「原油価格・物価高騰対応分」を最大限活用し、物価高騰等に直面する生活者や事業者の財政的・精神的不安を取り除くため、原油価格高騰等への万全な措置を講じて、金銭的な負担増や行政サービスの低下が生じることのないよう、令和 4 年 6 月 14 日に北川議長及び岡部副議長が桐生市議会を代表して荒木市長へ要望書を提出いたしました。

# 表彰されました



河原井議員 佐藤議員 福島議員

5月25日に開催された「全国市議会議長会定期総会」において、河原井始議員及び福島賢一議員が15年以上その職にある者として一般表彰を受賞され、佐藤光好議員が議員として35年以上その職にある者として特別表彰を受賞されました。（撮影時のみマスクを外しています）

# 今月の表紙

## 仮議場で初めての本会議

6月の定例会は、初めて仮議場となる「桐生地域地場産業振興センター」で開催されました。

詳しくは特集ページをチェックしてください！



## 二次元コードの読み取り方



## ごあいさつ



北川 久人 議長



岡部 純朗 副議長

平素は議会活動に対しまして多大なるご理解と、ご協力を頂いておりますことに、心より敬意と感謝を申し上げます。

さて、6月定例会は仮議場の地場産業振興センターで初めての本会議となりました。設備も今までと異なり、皆様にご不便をおかけすることもあるかと思いますが、臨機応変にその都度対応し、なるべく予算をかけずに改善策を模索しながら、よりよい議会運営を心掛けて参る所存です。

議場は変わりましたが、今後も議員一丸となって桐生市の持続的発展のため取り組んでまいりたいと思っておりますので、よろしくお願い申し上げます。

宝くじ  
公式サイト

いつでも買える。秒で結果でる。



購入できるのは  
宝くじ公式サイトだけ!  
今すぐ会員登録



宝くじコールセンター  
お問い合わせ先 **TEL 0570-01-1192**(ナビダイヤル 有料)  
**TEL 011-330-0777**(有料)

桐生市議会

検索

<https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/>

■発行／桐生市議会 〒376-8501 群馬県桐生市織姫町1-1 (0277)46-1111

■編集／桐生市議会事務局  
■印刷／太陽印刷工業株式会社

UD FONT  
見やすいユニバーサルデザイン  
フォントを使用しています。



フェイスブック



ツイッター